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«Когда нам сказали, что 
в школу приедет Президент 
России, мы не поверили, – 
говорит ученица 10 «Б» класса 
школы №32 г. Нижнего 
Тагила Соня СОСНОВА.  – 
Осознавать, что такой 
человек ходил по нашим 
коридорам, кабинетам, 
посещал столовую, 
разговаривал с директором 
и завучем – сложно. Для нас 
это большая честь. Не зря 
мы ждали, когда школу 
отремонтируют и даже 
учились около года в других 
учебных заведениях».

…После насыщенной про-
граммы на Уралвагонзаводе в 
день посещения главой госу-
дарства Нижнего Тагила в сере-
дине февраля президентский 

кортеж переместился в центр 
города, к одному из старейших 
образовательных учреждений 
Нижнего Тагила – школе №32. 
Она открылась после капиталь-

ного ремонта по окончании 
минувших зимних каникул. 
О  ремонте, современном обо-
рудовании и школьных тради-
циях Владимиру Путину рас-

сказала директор учебного за-
ведения Галина Масликова. 

– Хороший проект модерни-
зации школы получился, – ска-
зал глава государства, выслушав 
ее, и сел за новую парту в каби-
нете физики. 

Производитель парты, за 
которой сидел Владимир Вла-
димирович, – тагильская ме-
бельная фабрика «Финист». Ди-
ректор фабрики Роман Жуков 
вспоминает: 

– Для начала мы пригласи-
ли директора школы №32 Гали-
ну Масликову и ее заместителя 
для того, чтобы они познакоми-
лись с производственным про-
цессом. После этого изготовили 
столешницы, которые заказчи-
ки несколько дней тестировали. 
Один элемент погрузили в воду 
на пять дней, другие царапали, 

резали. Поверхность оставалась 
целой. Результатом были до-
вольны, поняли, что будем рабо-
тать вместе. Теперь каждый уче-
ник 32-й гордится тем, что в его 
школе побывал Президент и по-
хвалил за успешно реализован-
ный проект модернизации. 

 В школе обсуждается идея –
отметить парту, за которой си-
дел Владимир Владимиро-
вич в кабинете физики. Воз-
можно, на столешнице напи-
шут дату посещения Президен-
том школы после модерниза-
ции, приклеят фото. Садиться 
за парту будут только отлични-
ки по физике, для них это мо-
жет стать хорошей мотивацией. 

Ульяна ВЕРШИНИНА,  
г. Нижний Тагил

Президент осматривает кабинет физики в школе №32
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Когда твой наставник – 
человек увлекающийся 
и энергичный, ты и сам хочешь 
быть таким же. Юнкорам 
Карпинска и Волчанска 
с наставником повезло: наш 
лидер Марина ПАЛЕЦКИХ – 
для нас достойный пример. 
Не так давно она приняла 
участие во Всемирном 
фестивале молодёжи, который 
с 1 по 7 марта проходил 
на федеральной территории 
«Сириус», что близ города 
Сочи. Город молодёжи 
мира принимал 20 тысяч 
участников, в их числе и наша 
Марина Валерьевна.

Подать заявку на участие 
в  ВФМ могли все желающие от 
14 до 35 лет: создать личный ка-
бинет на сайте фестиваля, затем 
представить портфолио,  эссе на 
определенную тему и видеови-
зитку. Всего от нашей области 
поступило несколько тысяч зая-
вок, но отобрали 135 человек.

– Когда увидела на своей по-
чте приглашение, сначала пла-
кала, а потом прыгала от радо-
сти, – делится с нами Марина. – 
Территория Города молодёжи 
мира, где и проходили все со-
бытия ВФМ, была яркой, функ-
циональной, украшена в ду-
хе фестиваля и передавала его 
смыслы: стремление к откры-
тости, единству, равенству воз-
можностей и счастливому бу-
дущему.

Марина приняла участие во 
встречах с писателем и создате-
лем уникального проекта «Рус-
ские супергерои» Олегом Роем, 
с  полномочным представите-
лем Президента в УрФО Влади-
миром Якушевым, губернато-
ром Свердловской области Евге-
нием Куйвашевым, его замести-
телем Павлом Крековым, а так-

же в мероприятиях, что касались 
работы медиа. Весьма любопыт-
ными были деловые игры, пре-
зентации образовательных игр, 
нетворкинг-сессии, связанные 
с обучением иностранцев в Рос-
сии. Они наглядно показывали, 
как разнообразие культур обо-
гащает нашу жизнь. 

– Мы соседствовали с ребята-
ми из Намибии, Польши, Герма-
нии, Бельгии. Познакомили их 
с творчеством Павла Петрови-
ча Бажова, с народными игра-
ми, рассказали им о Свердлов-
ской области. Ребята реагиро-
вали очень позитивно, некото-
рые из них знают русский язык 
и любят творчество наших ар-
тистов, – говорит Марина.

Каждый день в Городе моло-
дёжи мира были организованы 
концерты с участием звезд рос-
сийской эстрады, а зарядку про-
водили известные спортсмены. 

– В Ледовом шоу Ильи Авер-
буха самый сильный момент 
лично для меня был – выход на 
лед Романа Костомарова. Вот 
она – любовь к жизни, его пре-
данность делу, целеустремлен-
ность, стойкость духа и неве-
роятная сила поражают. После 
операций этот человек вновь 
выступает. Зал аплодировал 
стоя, – не скрывая эмоций, рас-
сказывает наш наставник.

По словам Марины, ВФМ на-
всегда в ее сердце. Это грандиоз-
ное событие стало площадкой 
для открытого разговора и об-
мена мнениями, центром еди-
нения молодёжи мира.

Милослава 
ИВАНОВА,  
объединение 
«Журналистика», 
г. Карпинск 

Открытие Всемирного фестиваля молодёжи – незабываемый момент
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Все взялись за руки

Вероника КОНОБЕЙЦЕВА – ученица 10-го класса нашей гимназии, 
победитель «Большой перемены» и активистка, в начале марта она 
стала участницей Всемирного фестиваля молодёжи. Подростков 
из России было отобрано всего 500, в том числе 12 из Свердловской 
области, среди них – Вероника. 

Она увлекается медициной, поэтому при подаче заявки на участие 
выбрала направление «Здоровый образ жизни». В рамках фестиваля Ника 
в составе команды создавала комплекс упражнений по нейрогимнастике 
для развития памяти и координации. Ребята разработали анимационное 
видео, которым могут воспользоваться ученики на переменах 
или спортсмены перед соревнованиями.

На ВФМ каждый мог пообщаться с людьми из разных государств, 
в отряде у Ники были ребята из Армении, Таджикистана, Сирии, Египта 
и других стран.

– Благодаря фестивалю, я смогла улучшить свой английский 
и подружиться с интересными ребятами. Общаясь с ними, я узнавала больше 
о системе образования в других странах, о том, как там сдают экзамены. 

На фестивале было много событий, обо всех рассказать невозможно. 
Вот три наиболее ярких для Вероники. 

Конечно, ей запомнилось торжественное открытие, особенно, момент, 
когда главные герои постановки, Аделина и Андрей, взялись за руки, 
как и тысячи участников Всемирного фестиваля молодёжи. Они показали, 
что готовы взять ответственность за общее будущее. 

Из всех утренних зарядок со звездами Вероника выделила зарядку 
с Евгенией Медведевой. 

– Женя привлекает меня трудолюбием, упорством, смелостью 
и харизматичностью. Такие спортсмены, как она, служат для меня и моих 
друзей примером для подражания. 

Еще среди самых незабываемых событий она назвала концерт Shaman. 
Ника отметила, что на себе почувствовала, как его песни заряжают 
энергией, они наполнены патриотизмом и гордостью за нашу страну. 

Следующий фестиваль планируется провести через семь лет. Вероника 
советует всем представителям молодёжи попробовать свои силы, подать 
заявку и, возможно, стать, как и она, участником этого грандиозного 
форума. 

Алина САМОЙЛОВА,  
медиацентр «Класс»  
гимназии №177, г. Екатеринбург

Вероника с символом фестиваля – Чебурашкой
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ВФМ в сердце навсегда!

Наш наставник – 
на фестивале!

Президентская парта


